

GARRAY

El PSOE pide a la Diputación una comisión para analizar la gestión del aeródromo

El grupo socialista exigirá un informe de las actividades realizadas por la empresa hasta ahora y estudiará la legalidad de que ahora otra empresa quiera la adjudicación

SORIA. El PSOE solicitará a la Diputación Provincial la formación de una comisión monotemática para analizar la situación en la que se encuentra el aeródromo de Garray, según explicó en nota de prensa el portavoz del grupo socialista en la institución provincial, Ángel Núñez Ureta.

Los diputados socialistas lamentaron la falta de información sobre la gestión de una infraestructura impulsada y ejecutada por la Diputación. Recuerda el PSOE que la empresa Airman recibió la concesión de la gestión del aeródromo de Garray el 4 de

noviembre de 2005, formalizándose el correspondiente contrato administrativo el 18 de enero de 2006. "Dice el citado contrato que el plazo de la concesión es de 10 años prorrogable hasta un máximo de 15 años y cuando han transcurrido poco más de tres años, la empresa Álamo Aviación pretende conseguir los derechos de gestión de dicho aeródromo", recriminó Núñez.

Así, los socialistas se preguntan por la actividad de la empresa Airman en el aeródromo durante esos tres años, y recriminan que después de este tiempo transcu-

rido parece que "todas las noticias han sido a golpe de titular de prensa". Para Núñez, "lo más importante es que se dé uso al aeródromo y hemos podido comprobar que al final no ha habido posibilidad de actividad continuada". Así, el PSOE pedirá un informe de las actividades realizadas por la empresa hasta ahora.

En cuanto a la posibilidad de que se pasen los derechos de gestión a Airman Núñez manifestó que "no parece lo más normal, desde luego". A medio año de su puesta en funcionamiento la empresa Airman, adjudicataria del

mismo, reclamaba la ayuda de la Junta de Castilla y León para dar empuje al aeródromo, y ya hablaba de pérdidas "por la climatología". "¿Qué ha pasado con la posibilidad de crear una línea aérea comercial de carga entre Garray, Zaragoza y Vitoria?, y de la comunicación a través de aerotaxis como se hablaba?". Recordó Núñez que el presupuesto de construcción fue de casi 1.360.500 euros, y 184.435 euros más para la adecuación del acceso del aeródromo. "¿Qué rentabilidad ha tenido esta inversión para Soria?", añadió.

IRENE LLORENTE YOLDI

EL BURGO DE OSMA

La Fundación de Patrimonio entrega las obras del Espino

SORIA. El vicepresidente de la Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León, José Rafael Briñas, y el director de la Fundación, Ramón Álvarez Vega, entregan hoy a las 11.30 horas las obras de restauración de la capilla de Nuestra Señora del Espino, en la catedral de El Burgo de Osma, promovidas por esta entidad regional integrada por Caja España, Caja Duero, Caja de Burgos, Cajacirculo, Caja Segovia, Caja de Ávila y la Junta de Castilla y León.

La intervención ha supuesto la restauración del retablo, la decoración de la cúpula y otros bienes muebles de la capilla, tales como tallas de madera policromada y lienzos con una inversión de 198.627 euros. La Fundación contrató y dirigió los trabajos además de aportar la mayor parte del presupuesto necesario, el 80%. El Ayuntamiento y el cabildo de la catedral burgense, el 20% restante.

HERALDO

VILLACIERVOS



nada (en 1973 fue cerrada al culto religioso) para proceder a la posterior reconstrucción y rehabilitación de todo el edificio y destinarlo a usos culturales para los ciudadanos del municipio. En 2007 se suscribió un...